

Einzel-Landesmeisterschaften der Jugend – Vorlauf Bezirksmeisterschaften Senioren A – Endlauf Bezirksmeisterschaften Aktivität - Mitgliederversammlung

Auch wenn der Spielbetrieb in den jeweiligen Ligen nun ruht, heißt das noch lange nicht, dass wir den Kegelsport vorübergehend an den Nagel hängen. Etliche Spielerinnen und Spielern zwischen 8 und 62 Jahren waren auf Bezirks- und Landesebene im Einsatz. Mit Imke Gollner und Chiara Zieger durften sich 2 Jugendliche auf dem Podium bei den Badischen Meisterschaften platzieren. Volle Konzentration heißt es für 14 aktive Vereinsmitglieder am Samstag bei den Endläufen zu den Bezirksmeisterschaften 2013. Nochmals ergeht Einladung zur Mitgliederversammlung am 30.04.2013.

Einzel-Landesmeisterschaften der Jugend

Plankstadt war am vergangenen Wochenende das Ziel einiger Jugendlicher samt Betreuerinnen und Betreuern. Dort standen die badischen Einzel-Landesmeisterschaften an. Von den 13 Starterinnen und Startern vermochten es 6 nach dem samstäglichen Vorlauf in den Endlauf einen Tag später zu kommen. In der Kategorie U10 weiblich fanden sich am Sonnagnachmittag 2 Nachwuchsathletinnen auf dem Podest wieder. Mit insgesamt 1051 Kegeln (Vorlauf 521 + Endlauf 530) feierte Imke Gollner bei ihrer ersten Teilnahme bei diesem Wettbewerb mit dem zweiten Platz ein hervorragendes Resultat. Ihr folgte, ebenfalls als Neuling bei den Badischen gestartet, unsere Chiara Zieger mit 989 Holz (512 + 477). Beiden gilt unser herzlichster Glückwunsch. In der gleichen Altersstufe verpasste Nils Remiger auf Platz 4 mit 1059 Kegeln (511 + 548) nur knapp das Treppchen. Seine Kameraden Nick Wojciechowski (Pl.10, 458) und Cedric Michalske (Pl.13, 427) mussten leider nach dem Vorlauf die Segel streichen. Aus im Vorlauf hieß es auch für Anja Haffner (Pl.16, 350) und Marei Göbelbecker (Pl.18, 340) in Klassement der unter 14-Jährigen. Bei den U14 männlich durfte Felix Hartlieb nach 427 Kegeln im Vorlauf am Sonntag nochmal auf die Bahnen und säbelte 408 Holz um, was für ihn Rang 5 bedeutete. Seine Kameraden Bastian Schiller (Pl.13, 383) und Louis Karle (Pl.20, 340) schieden nach dem Vorlauf aus. Im Wettbewerb der U18 weiblich hatten wir mit Fabienne Fetzner nur einen Startplatz, sie belegte nach 415 und 401 Kegeln Platz 10. In den Endlauf schaffte es Dustin Weil bei den U18 männlich, nachdem er 456 Kegel flach legte. Leider hatte er im Endlauf weniger Glück und kam mit insgesamt 816 Kegeln auf Platz 10. Altersgenosse Dennis Dürr hatte nach 421 Holz am Samstag einen Tag drauf spielfrei und wurde letztendlich 15. Ein großer Dank an die Betreuerinnen und Betreuer für einige Stunden der Beanspruchung des Sitzfleisches.

Vorlauf Bezirksmeisterschaften Senioren A

Am Sonntag wurde in Königsbach der Vorlauf der Senioren A zu den Bezirksmeisterschaften 2013 nachgeholt, nachdem dieser aufgrund eines Bahndefekts der Anlage des SSC Karlsruhe am Wochenende davor ausfallen musste. Seitens des KVL gingen 4 Starter ins Rennen, von denen sich 3 für den Endlauf am 27.04. in Karlsruhe qualifizieren konnten. Die Ergebnisse unserer Teilnehmer:
Erich Smasal 443 / Gerd Dürr 436 / Jochen Vogt 432, alle 3 in Karlsruhe dabei
Ausgeschieden ist Tomi Nagy mit 410 Kegeln.

Endlauf Bezirksmeisterschaften U23/Damen und Herren/Seniorinnen und Senioren

Am kommenden Samstag finden im Keglerheim in Karlsruhe die Endläufe zu den Bezirksmeisterschaften 2013 für die Aktivität an. Nach durchaus ansehbaren Ergebnissen und Platzierungen in den Vorläufen ist durchaus damit zu rechnen, dass einige der insgesamt 14 Starterinnen und Starter aus den Reihen des KVL ein Wörtchen mitreden werden bei der Vergabe der Titel. Die genauen Startzeiten sind auf der Homepage des Bezirks 1 unter www.bezirk1-bkdv.de zu finden. Wir wünschen Gut Holz auf der Jagd nach den Medaillen.

Mitgliederversammlung

Nochmals des Hinweis, dass am Dienstag kommender Woche um 19.30 Uhr unsere diesjährige Mitgliederversammlung im Keglertreff stattfindet. Wir bitten aufgrund von Abstimmung zu 3 Anträgen um zahlreiches und vor allem pünktliches Erscheinen.

Termine:

Samstag, 27.04.13

Ganztägig

Endlauf Bezirksmeisterschaften Aktivität in Karlsruhe

Dienstag, 30.04.13

19.30 Uhr

Mitgliederversammlung

Spruch der Woche:

„Freundschaft ist, wenn dich einer für gutes Schwimmen lobt, nachdem du beim Segeln gekentert bist“
Werner Schnyder

